

## Rapat Kesiapan Pilkada, Menurut Kasdim 1702 Jayawijaya Keamanan Di Jayawijaya Merupakan Prioritas Utama

Dony Numberi - [PAPUA.JARNAS.CO.ID](http://PAPUA.JARNAS.CO.ID)

Sep 27, 2024 - 16:33



Wamena - Kasdim 1702/JWY menghadiri rapat koordinasi kesiapan penyelenggaraan pemilukada tahun 2024 bertempat di kantor Bupati Jayawijaya, Kamis (26/09/2024).

Rapat kali ini membahas tentang kesiapan pihak-pihak terkait semakin dekatnya

Pilkada Kab. Jayawijaya dalam menghadapi pesta lima tahunan ini.

PJ. Bupati Jayawijaya Thoni M Mayor.,S.pd.M.M. selaku pemimpin rapat menyampaikan terimakasih kepada seluruh panitia terkait dalam Pilkada serta aparat keamanan TNI-Polri diwilayah Kab. Jayawijaya.

"Saya selaku PJ. Bupati Jayawijaya mengucapkan terimakasih karena dengan kerja sama kita semua, situ Jayawijaya masih aman dan Kondusif, saya berharap situasi ini akan terus berlangsung hingga Pilkada selesai", ucap PJ. Bupati.

Dalam kesempatan ini Kasdim 1702/JWY menyampaikan bahwa akan tetap bersinergi dengan Polri dalam menjaga ketertiban dan keamanan dalam Pilkada.

"Kita akan lihat perkembangan terkait Pemilukada tahun 2024 melalui media sosial (medsos) dikarenakan akan berdampak terhadap masyarakat, maka dari itu saya mengundang bapak/ibu untuk kita sama-sama menjaga kondisi situasi dan perkembangan yang ada di kabupaten Jayawijaya" tuturnya.

Lebih lanjut Kasdim menambahkan bahwa kehadiran kami sebagai aparat keamanan dapat berdampak pada stabilitas keamanan serta menambah rasa aman dalam setiap proses kampanye masing-masing paslon.

Turut hadir dalam rapat kali ini, Pelatus Logoan.,S.E. (Pj. Sekda Jayawijaya), Drs. Tinggal Wusono (Asisten 1 Sekda Bidang Pemerintah Kab. Jayawijaya), Letkol Hdm Yadi Roswiyadi.,M.Han (Pasi Ops Lanud Wamena), AKP Yan (Kabag Ops Polres Jayawijaya), Letda Inf Gading (Pasi Intel Yonif 756/Wms), Ipda Frengkling Metanila (Wadanki Brimob Batalion 4 Kompi D Wamena), H Rustam (Kepala Satpol PP Kab. Jayawijaya), Kilion Wenda (Ketua Bawaslu Kab. Jayawijaya).